



Aktenzeichen: CDU Studernheim Datum: 20.05.2025

Hinweis:

Beratungsfolge: Ortsbeirat Studernheim

Möglicher Standort und Förderungen eines Calisthenics-Spielplatzes hier : Anfrage der CDU Studernheim

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

so genannte Calisthenics-Spielplätze erfreuen sich schon seit längerem größerer Beliebtheit bei sportlich Interessierten jeden Alters.

Es handelt sich hierbei um einen Spielplatz auf mit dem eigenen Körpergewicht trainiert wird (z.B. Klimmzüge, Hangeln, etc.).

Auch werden oftmals Geräte speziell für Senioren aufgestellt, die die Bewegung im Alter fördern. Dadurch würde das Spiel- und Sportangebot im Vorort deutlich verbessert werden.

In Edigheim befindet sich ein gutes Beispiel eines solchen Spielplatzes. Auf die Homepage der Stadt Ludwigshafen darf hier verwiesen werden:

<https://ludwigshafen.de/standort-mit-zukunft/wohnen/stadtdoerfer>

Sieht die Stadtverwaltung in Studernheim einen geeigneten Standort?
In den Planungen zum Real-Grundstück ist ein „Trimm-Dich-Pfad“ vorgesehen. Vielleicht könnten dort eher Trainingsgeräte aufgestellt werden.
Gibt es für solche Spielplätze Förderungen und Zuschüsse, z.B. vom Land oder ggf. einen Sponsor?

Für die CDU-Fraktion

(Manuel Baqué)

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		